



Pièces	Studio
Superficie	33 m²
Référence	3676643
Prix	185 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

À vendre : Découvrez ce charmant appartement d'une pièce de 33 M², idéalement situé à seulement 2 km de la Côte Méditerranéenne, dans le secteur prisé de bijou plage à Antibes (06160). Orienté plein sud, cet appartement baigné de lumière offre une cuisine américaine et une salle de bains. Vous apprécierez son chauffage individuel électrique pour un confort optimal tout au long de l'année. Un des atouts majeurs de cet appartement est sa vaste terrasse de 32 M², parfaite pour profiter des beaux jours et ajouter un espace de vie extérieur agréable. Vous disposerez également d'une cave pour plus ...

For sale: discover this charming 33 m² studio apartment, ideally located just 2 km from the mediterranean coast, in the sought-after bijou plage area of Antibes (06160). Facing south, this light-filled apartment features an open-plan kitchen and a bathroom. You will appreciate its individual electric heating for optimal comfort throughout the year. One of the major highlights of this apartment is its spacious 32 m² terrace, perfect for enjoying sunny days and adding a pleasant outdoor living space. Additionally, you will have a cellar for extra storage and a parking space. Situated in a ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

